



Zürich, 24. September 2018

An: Delegiertenversammlung vom 1.10.2018
Von: Geschäftsleitung SP Kanton Zürich
Betreff: Regierungswahlen 2019 – Unterstützung linker
Kandidaturen

Ausgangslage:

Die Delegierten der SP Kanton Zürich haben im Rahmen der Delegiertenversammlung von 29. Mai 2018 den amtierenden SP-RegierungsrätInnen Jacqueline Fehr und Mario Fehr ihr Vertrauen ausgesprochen. Ihre Nomination für die Regierungswahlen 2019 ist somit bereits beschlossen. Die Geschäftsleitung der SP Kanton Zürich beantragt der Delegiertenversammlung, keine weitere eigene Kandidatur zu lancieren. Folgende weitere (linke) Kandidaturen für den Regierungsrat sind zum jetzigen Zeitpunkt bekannt:

Grüne: Martin Neukom

AL: Beschluss zur Kandidatur liegt vor, über die Nomination der vom Vorstand der AL vorgeschlagenen Kandidatur von Walter Angst befindet die Vollversammlung vom 25.9.18

Antrag:

Die Geschäftsleitung der SP Kanton Zürich beantragt den Delegierten die Unterstützung der linken Regierungsratskandidaturen (AL und Grüne) – unabhängig von der Gegenseitigkeit der Unterstützung. Auf gemeinsame Kampagnenelemente wird jedoch verzichtet.

Die Delegiertenversammlung beschliesst:

- 1. Die SP Kanton Zürich unterstützt die Regierungsratskandidatur von Martin Neukom (Grüne).**
- 2a) Die SP Kanton Zürich unterstützt die Regierungsratskandidatur von Walter Angst (AL), sofern dieser zum Zeitpunkt der DV von der AL nominiert wurde.**
- 2b) Ist die Nomination noch nicht vollzogen, beantragt die Geschäftsleitung, ihr die Kompetenz einer allfälligen Unterstützung zu übertragen.**